

DEBUT SEPTEMBRE 1963.-

=====

LUCON .-(85)

HEURE : 22 H 45 environ.

ooooo

TEMOINS : M. FOUCAUD Yves, 19 ans à l'époque, son frère  
17 ans.

DUREE DE L'OBSERVATION : 5 minutes.

LES FAITS : " Ce soir là, je regardais par la fenêtre de ma chambre pour voir quel temps il pourrait faire le lendemain. Le ciel était entièrement dégagé, sans ~~clair~~ de lune. La fenêtre (au premier étage) donnait à l'EST, sur la plaine qui s'étend entre Luçon et Fontenay le Comte. A l'époque notre maison était une des dernières à la sortie de la ville. Il n'y en avait pratiquement pas vis à vis de nous et nous voyions jusqu'aux Quatre Chemins de STE GEMME LA PLAINE (3,5 km). Mon attention fut immédiatement attirée par une grosse lumière blanche qui stationnait à peut-être 50 mètres d'altitude et à environ 800 mètres de distance. Ce n'est pas très facile à évaluer mais je pense que ce devait être de cet ordre là. Elle ne bougeait absolument pas. Très intrigué par ce fait inhabituel, je saisis mes jumelles "(lunettes de théâtre grossissement environ huit fois). M. FOUCAUD, s'aperçoit alors (la fenêtre étant ouverte) que cette lumière (blanche, nettement hémisphérique) se situe au milieu de la partie supérieure d'un objet en forme de cigare, dont la surface lui paraît être de couleur gris acier. Toutefois, l'éclairage de cette " coupole lumineuse " ne permet pas de voir distinctement les extrémités de l'engin, les parties latérales disparaissent quelque peu dans l'obscurité.

Les dimensions réelles de l'objet restent assez difficiles à déterminer. Cependant à l'aide du goniomètre de poche et d'un croquis pour les proportions nous obtenons ; pour la coupole lumineuse, environ 4 mètres de lon sur 2 de hau et pour l'objet lui-même une vingtaine de mètres de long. " Plutôt ébahi et n'ayant à l'époque encore jamais rien vu sur les OVNI j'appelai mon frère et lui tendis les jumelles". Au bout d'un moment, je repris les jumelles mais la lumière, qui me permettait de distinguer le corps de l'objet, parut alors diminuer d'intensité. Finalement, elle disparut complètement. S'est-elle réellement éteinte ou l'engin s'est-il éloigné droit vers l'horizon (EST) à grande vitesse. Je ne saurais préciser ce point de l'observation.

Le fait d'avoir repéré un objet étrange, silencieux, qui n'était certainement pas un avion, un hélicoptère ou un satellite et qui semblait effectuer une observation sur la plaine, nous laissa, à mon frère et moi, une forte impression d'inquiétude..."

A l'époque, M. FOUCAUD eut du mal à mettre un nom sur ce qu'il avait vu. Mais ayant lu depuis deux ou trois ouvrages sur les " soucoupes volantes ", il est aujourd'hui persuadé que ce qu'il vit ce soir là, s'apparente bien au phénomène OVNI.

NOTE DE L'ENQUETEUR : Yves FOUCAUD l'un des témoins, est actuellement employé aux Archives départementales, à la ROCHE SUR YON. Par une heureuse coïncidence je l'ai rencontré un jour que j'y épluchais les journaux de l'automne 1954. Voyant mon intérêt pour le sujet il m'a très gentiment rapporté sa propre observation. Les deux témoins

768  
sont absolument dignes de foi, leur témoignage ne peut-être mis en doute.

ENQUETE D'Alain FAVROU. LDLN N° I75(MAI 1978) P. 14